



NEWSLETTER N° 132 - DÉCEMBRE 2023

Agenda

Approche du jeu excessif et du jeu pathologique

Formation organisée par l'IFAC les 25 et 26 janvier 2024

[En savoir +](#)

Participer à une étude internationale

Si vous êtes parent d'un enfant (5 à 17 ans) jouant/ayant joué à un jeu vidéo, vous pouvez participer à cette étude internationale visant à évaluer les connaissances des parents sur les jeux vidéo et les microtransactions de leurs enfants.

[En savoir +](#)

[Pour remplir l'enquête](#)

[» Tout l'agenda](#)

Actualités

De nouvelles règles européennes pour lutter contre la dépendance numérique:

Les députés du Parlement européen mettent en garde contre la nature addictive des jeux en ligne, des médias sociaux, des services de streaming et des marchés en ligne, qui exploitent les vulnérabilités des utilisateurs afin de capter leur attention et monétiser leurs données.

[En savoir +](#)

[» Toutes les actualités](#)

Article du mois

Distorsions de la perception du temps liées aux jeux vidéos, pornographie et séries télévisées : étude expérimentale

Cette étude a pour but d'explorer la perception du temps (à travers les deux processus d'estimation du temps et de perception de son passage) quand les personnes sont exposées à des stimuli liés aux jeux vidéo, à la pornographie et aux séries télévisées [...].


[» Lire le résumé de l'article](#)

Guide pratique

Cryptomonnaies et speed trading, le mirage de l'argent facile

Bitcoin, cryptomonnaie, speed trading, crypto-actif ou encore blockchain sont encore des concepts un peu vagues pour le grand public, mais ils font pourtant référence à des pratiques qui peuvent donner lieu à des comportements excessifs ou addictifs.

Nous vous expliquons ici ce que sont les cryptomonnaies et le speed trading, et en quoi leurs mécanismes peuvent avoir des similitudes avec les troubles addictifs comme le jeu d'argent pathologique.


[» Lire l'article](#)